

So many good things await us; we just need to work harder, build, and create good jobs. It is not normal for Canada to have only one company manufacturing children's diapers like J.D. Irving's "**Royal Diapers**" made in Moncton, New Brunswick; they are the basic product. So, let's keep our money in Canada by buying Canadian products. **My Friends**, let's give ourselves a chance. Vote early and encourage your loved ones to do the same. Don't wait until **April 28**. Above all, give Premier **Mark Carney** a **majority**. Let's be clear: Since he came to power, we have had a lot of hope. **Remember the mockery of the evil**, the Canadian **traitors**, who grumbled, hand in hand with the idiots of the "**2022 USA Freedom Convoy**" who are disrupting the lives of the citizens of Ontario.

Tant de bonnes choses nous attendent ; il suffit de travailler plus fort, de bâtir et de créer de bons emplois. Il n'est pas normal que le Canada n'ait qu'une seule entreprise de fabrication de couches d'enfants comme « **Les Couches Royales** » de J.D. Irving fabriquées à Moncton au Nouveau-Brunswick; elles constituent le produit de base. Alors, gardons notre argent au Canada en achetant des produits canadiens. **Mes amis**, donnons-nous une chance. Votez tôt et encouragez vos proches à faire de même. N'attendez pas le **28 avril**. Surtout, donnez **une majorité** au premier ministre **Mark Carney**. Soyons clairs: Depuis son arrivée au pouvoir, nous avons nourri beaucoup d'espoir. **Souvenez-vous des moqueries des méchants**, des **traîtres** canadiens, qui ont râlé, main dans la main avec les idiots du « **Convoi de la liberté des États-Unis de 2022** » qui perturbent la vie des citoyens de l'Ontario...